

2020年7月28日

報道関係各位

名古屋テレビ放送株式会社

当社関係者の新型コロナウイルス感染症への陽性確認について

2020年7月28日(火)、当社のグループ会社に所属する男性社員1名が、新型コロナウイルス感染症に対するPCR検査で陽性であることが確認されました。

男性は、株式会社名古屋テレビ事業の20歳代の社員で、普段は当社の本社オフィスでイベント関連の業務に従事しています。

男性は現在は平熱で、保健所の指示のもと自宅で療養しています。

【経緯】

男性は7月22日(水)夜に38度近い発熱があり、名古屋市内の医療機関で診察を受けました。その後も37度台の微熱が続き、味覚がおかしいという自覚症状があったことから、27日(月)に再度医療機関を訪れたところPCR検査を受けることになり、28日(火)に陽性と確認されました。

【当社の対応】

男性は、業務中はマスクを着用し、他の従業員とは一定の距離を保って業務に当たっていました。出社は22日(水)が最後で、今のところ他の従業員などに体調不良者は出ていません。

当社では今後保健所等と連携して濃厚接触者の確認を行うとともに、社内関係個所の消毒などを実施しています。

今後も当社は、社内外への感染拡大防止と関係者の安全確保に最大限の配慮を行ってまいります。

以上